



Quelle est donc cette nouvelle méga-attraction de Disneyland Paris abritée par les chapiteaux Schreiber d'Aubel?

Rédaction en ligne

Prestigieux contrat pour l'entreprise d'origine aubeloise Schreiber ! C'est sous deux de ses chapiteaux que Disneyland Resort Paris va abriter l'assemblage d'une énorme attraction. Laquelle ? Mystère.



Marc Fabry, le

4 réactions

J'aime 124

Envoyer

Tweeter 0

0



directeur de Schreiber : « Il y aura pas moins de 15 millions d'euros de matériel dans chacun des deux chapiteaux de 1.000 m², avec énormément de matériel électronique. Il y aura notamment l'air conditionné et le chauffage. L'attraction doit être inaugurée en juillet 2014, en principe. »

Cela fait déjà une demi-douzaine d'années que Schreiber est fournisseur chez Disneyland Resort Paris. La commande actuelle a procuré du boulot à une dizaine de personnes durant deux mois en atelier et une demi-douzaine de monteuses ont été requis pour monter les chapiteaux durant deux semaines à Disneyland Paris.

Parmi ses clients, Schreiber compte aussi la famille royale belge, des groupes comme Coca-Cola, Solvay, Porsche, l'École française du cirque...



Plus de développement dans La Meuse Verviers de ce week-end